

# Rotary



Hiver 2019

# YEP Rotary

*Décembre-Janvier-Février*

Je m'appelle Juan Pablo Perez et je continue encore dans ce "rêve" qu'est l'échange culturel.

En soi, Noël était le meilleur que j'ai pu voir en France. Sur le marché de Noël de Strasbourg (bien connu dans le monde entier), je pouvais assister à un paysage coloré, allant des biscuits au pain d'épice aux bretzels de Noël ...

Le sapin de Noël de Strasbourg a la réputation d'être le plus grand d'Europe, j'ai eu la chance de prendre des photos avec lui et surtout de pouvoir le voir face à face.

L'un de mes rêves s'est réalisé pendant cette période de fête: voyez comme il neige dans la ville.

Bien que cela paraisse très normal ici dans cette partie du monde, je n'ai jamais vu la neige de cette façon.



La neige m'a complètement ébloui quand je l'ai vue un matin à sur toutes les choses qui ont été à l'extérieur: voitures, toits de maisons, arbres, vélos, panneaux de signalisation, etc.

En fait, le soir de Noël, j'ai eu l'impression que je ne pouvais pas être avec ma vraie famille, mais je devais me rappeler que ma famille était très heureuse de savoir que je suis ici. C'est vrai qu'en Alsace, on mange bien à Noël, le plat de Noël typique s'appelle: le Foie Gras, qui consiste pratiquement en foie de canard. J'ai aimé manger du Foie Gras tout le temps à l'apéritif.

Le 1er janvier, j'ai changé de famille d'accueil et me suis installé à Westhoffen (une ville à 5 minutes de Marlenheim); Westhoffen est connue pour être la capitale de la cerise en Alsace.

En janvier, une tradition consiste à manger le pain des rois (dans lequel un jouet est caché et la personne qui le récupère est proclamée roi). Je me souviens d'avoir mangé le pain des rois au moins 10 fois pendant tout le mois de janvier.

Dans cette nouvelle famille, la plupart des habitudes qui, selon moi, me paraissaient générales dans toutes les familles de France ont changé.

Chaque famille a sa propre manière d'être et j'aime ce changement parce que je peux en apprendre davantage sur la culture française.

C'était comme un début, mais le changement le plus notable a été celui avec des frères (avec qui je partage beaucoup, et qui m'ont beaucoup aidé dans mes progrès en français).

Maintenant, je viens de rire et de partager avec les gens autour de moi. Janvier était fabuleux, ce n'était pas mal pour l'hiver.

En février, j'ai fait quelque chose que peu d'Équatoriens ont la possibilité de faire: j'ai skié

Grâce à ma famille d'accueil extraordinaire, j'ai eu l'occasion de pratiquer ce sport qui n'existe pas dans mon pays (en raison de la rareté de la neige)

Bien que je sois tombé plusieurs fois, le dernier jour de ski, j'ai pu terminer une piste difficile; et j'ai aussi réussi à obtenir une médaille à cause de mes capacités. "La persévérance est tout"



[Cours et objectifs]

**Débutants**

**OURSON**  
Atteindre le niveau OURSON

**FLOCON**  
Atteindre le niveau FLOCON

**1<sup>ÈRE</sup> ÉTOILE**  
ÉCOLE DE SKI FRANÇAIS LES BRASSES  
Les Brasses - Chaîne d'Or  
74250 BOGÈVE  
Tél. 04.50.36.81.96  
esf.lesbrasses@wanadoo.fr

En fin, je peux conclure que mes émotions ont été plus instables ces derniers mois.

En dépit de tout ce qui se passe, je suis heureux parce que j'ai des amis, mon conseiller et ma famille d'accueil qui m'aident toujours dans tous les moments.

Reportage depuis la France,  
Juan Pablo